

Motorräder Dortmund endet - Veranstalter zufrieden

03.03.2013



Nach dem langen Winter wächst die Vorfreude auf die neue Motorradsaison. Entsprechend gut besucht war die Dormunder Motorradmesse. 98.000 Besucher, ein Prozent mehr als im Vorjahr, informierten sich über die neuesten Motorräder, Quads und Roller.

Anmoderation:

Nach dem langen Winter wächst die Vorfreude auf die neue Motorradsaison. Entsprechend gut besucht war die Dormunder Motorradmesse. 98.000 Besucher, ein Prozent mehr als im Vorjahr, informierten sich über die neuesten Motorräder, Quads und Roller.

Der große Themenschwerpunkt, neben den neuen Motorradmodellen, war die geänderte Führerscheinregelung, wonach der Erwerb einer Fahrerlaubnis für die 48 PS-Klasse deutlich erleichtert wird. Der Verkehrsminister des Landes Nordrhein-Westfalen, Michael Groschek, besuchte die Messe am Samstag. Er zeigte sich angetan von der großen Besucherresonanz. Zu den Höhepunkten des Bühnenprogramms der Messe gehörte die Übergabe einer Spendensumme von knapp 16.000 Euro an die Kinderhilfsorganisation World Vision. 2014 findet die Motorradmesse Dortmund vom 6. zum 9. März in den Westfalenhallen statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion